Le chauffage à l'électricité. - Une expérience intéressante de chauffage par l'électricité vient d'être faite au théâtre du Valle Valle dres : vingt accumulateurs ont été disposés à cole de radiateurs contenant des matières manyamasicans ductrices de l'électricité. Ces matiènes preservices seum par conséquent quand on v fait passer le courant et produisent de la chaleur par rayonnement, qui est communiquée à toute la salle. Il est à remarquer, d'ailleurs, que cette chaleur pourra être réglée à volonté, chaque radiateur étant indépendant et pouvant être mis en communication séparément avec le courant électrique. La température de chaque radiateur est de 60 degrés environ. Elle peut être diminuée en faisant varier simplement l'intensité du courant. Le chauffage par ce procédé n'aurait coûté que 3 fr. 33 par heure ; c'est là un prix peu élevé qu'on n'était guère en droit d'attendre de ce système de chauffage.